



## PRESSEINFORMATION

vom 22.12.2023

### „Gott atmet die Luft unserer Welt“

Weihnachtsbotschaft der Regionalbischöfin 2023

Elisabeth Hann von Weyhern, Oberkirchenrätin der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern im Kirchenkreis Nürnberg, feiert an **Heiligabend** um 17 Uhr eine Open Air-Christvesper auf der Burgfreierung der Kaiserburg Nürnberg. Musikalisch begleitet von „Christmas Crescendo“ können Besuchende romantisch neben dem großen Christbaum einen ganz besonderen Gottesdienst im Kerzenschein erleben.

In ihrer Predigt spricht die Regionalbischöfin vom Wunder jeder Geburt. Wir seien „alle geboren, alle atmen wir – ein und aus. Ein Leben lang. Alle.“ Indem Gott mit der Geburt im Stall dieses Geborenein mit uns teile, „macht er sich erkennbar, auffindbar und erlebbar: Ja, Gott atmet die Luft unserer Welt.“ Vieles, was gerade um uns herum geschehe, würde uns zwar völlig nachvollziehbar belasten, so Hann von Weyhern. Doch „vielleicht gelingt es ja, im eigenen Umfeld dem Frieden und dem Lösen und Heilen eine Chance zu geben. ... Darauf läge der Weihnachtssegen.“

Regionalbischöfin Hann von Weyhern predigt darüber hinaus an **Silvester** um 18 Uhr in St. Lorenz, musikalisch begleitet vom Bachchor St. Lorenz und KMD Matthias Ank.

Ebenfalls an **Silvester** wird zudem um 10 Uhr ein Filmbeitrag der Oberkirchenrätin im Frankenfernsehen zu sehen sein. Dieser kann auch ab dem neuen Jahr auf der Homepage des Kirchenkreises abgerufen werden ([www.kirchenkreis-nuernberg.de](http://www.kirchenkreis-nuernberg.de))

Zum Evangelisch-Lutherischen Kirchenkreis Nürnberg gehören knapp eine halbe Million Evangelische im Großraum Nürnberg. In zehn Dekanaten sind rund 280 Kirchengemeinden zwischen Gräfenberg und Pappenheim, Hersbruck und Neustadt/Aisch organisiert. Und mittendrin die drei Großstädte Nürnberg, Fürth und Erlangen.